## PIC PERIC POR LA ARISTA E - PETIT PERIC.

<u>Punto de partida:</u> ESTANY DE LA BULLOSA. 2.005 m.

<u>Desnivel:</u> 807 metros en sentido ascendiente y 85 metros en sentido descendiente.

Horario: 4 horas

Dificultad: técnicamente fácil. Excursión de dificultad alta



Recorrido: Partimos desde el camino que nace en las cercanías del HOTEL BONES HORES, y que badea el inmenso lago en dirección norte por su orilla izquierda. Recordemos que en las proximidades del Hotel también nace el camino de subida al Carlit, no obstante el camino que badea el Lago es claro y no da margen para el error. marcas de G.R. Flanqueamos el largo Lago por el bosque y tramos despejados, realizando ligeras subidas y bajadas y cruzando algunas torrenteras. Casi al final del lago, en su extremo norte, divisamos unas piedras características, EL ROC ROIG, en las cercanías de las cuales encontramos una bifurcación de caminos. (0,40 h). Previamente habremos atravesada la más importantes de las torrenteras procedentes del este y que mueren en el cercano lago.

Continuamos la rama derecha del camino, la cual abandona el G.R.. En su lugar encontraremos las marcas amarillas y rojas del "Tour del Carlit". Cruzamos una zona de pardos, donde el camino peina varios trazados horizontales paralelos y más tarde entraremos en una zona de meandros. Una vez situados en el final del lago (extremo norte), cruzaremos el río por un puente. (1,00 h). Nada más cruzar el mismo el camino gira energéticamente hacia la izquierda para ganar la parte inferior de una loma. Pronto encontramos un cartel indicador, nosotros continuamos por el camino indicado hacia el refugio de Camporels, que se des vía hacia la derecha. El presente camino forma parte de Tour del Carlit. Continuando el sendero trazado e indicado con marcas de pintura, atravesamos, siempre hacia el E-N.E una zona de prados. A nuestra derecha se localiza un pequeño riachuelo que no llegamos a atravesar. CABANA DE LA BALMETTA, 2.140 m (1,45 h).

El camino traza una larga diagonal sobre la suave vertiente situada al norte de la cabaña, una vez arriba continuamos por unos parajes muy planos, en dirección N. siendo la



bonachona cumbre del Petit Pic Peric bien visible al cerrar nuestro horizonte. Abandonamos el camino al estar bajo la ladera sur de la cumbre. Subimos por terreno indeterminado pero evidente y fácil, atravesando unas secciones donde aún encontramos prados y pinos aislados. Más allá se inicia la constante cuesta rocosa del lomo sur del Petit Pic Peric que resulta ser tan ancha

Copyright Pako Crestas. No se permite la reproducción total o parcial del presente documento sin permiso del autor

que ni tan solo insinúa un principio de arista. La subida es monótona, pero el terreno, contradiciendo la primera impresión que nos ha podido dar, es bastante cómodo y firme. La misma tónica de ascensión nos lleva al punto más alto. PETIT PIC PERIC 2.690 m. (3,15 h)

Para alcanzar la cumbre del "hermano mayor" tan solo tendremos que seguir la evidente



2.810 m (4,00 h), F.

arista hacia el O. Descender a la horcada intermedia 2.608 m. (3,30 h) y ascender la arista E del Pic Peric, la cual, a pesar de que aparentemente pueda parecer mínimamente complicada, tiene un camino marcado que gana altura y nos facilita el tránsito en este cordal donde afloran bastantes gradas rocosas. La arista concluye a pocos metros al N de la cumbre principal, siendo la llegada a la misma el que considero el tramo más bonito de toda la ascensión. PIC PERIC